



## Sitzung des FSR Germanistik am 15.11.2016 von 12.15 Uhr bis 13.40 Uhr

Anwesend: Nathalie, Naemi, Veronika, Anja, Julia, Jana H., Rita  
Entschuldigt: Robert, Jana V., Elisabeth, Johannes, Rina  
[Beurlaubt:]  
Unentschuldigt:  
Protokollant/in: Jana H.  
Beschlussfähig: nein

### Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Anstehende Veranstaltungen
  - a. Literaturwettbewerb
  - b. Weihnachtsfeier des FSRs
  - c. Weihnachtsfeier des Instituts
3. Aktuelle Themen
  - a. Auswertung der Lesung mit Dmitrij Kapitelmann
  - b. Sprechzeit
  - c. End of Summer Party
  - d. Lehramtsforum
  - e. Umlaufbeschlüsse der VeFa
  - f. SPS Literaturdidaktik
  - g. Berufsorientierung für Geisteswissenschaftler\_innen „Living Careers“ vom Career Service
  - h. FSR-Wahlen 2017
4. Kurze Berichte von Sitzungen/Treffen
  - a. Institutsrat vom 02.11.2016
5. Weitere Anliegen
  - a. Moodle
  - b. Sitzungstermine
  - c. Abrechnung Lesung
  - d. Doodle-Beschlüsse

---

### **1. Begrüßung**

### **2. Anstehende Veranstaltungen**

- a) Literaturwettbewerb
  - voraussichtlich keine Vorauswahl, alle Texte werden vorgestellt
  - Wichtig: weiter Werbung machen, vor allem auch für den 01.12. (Vorstellung der Texte etc.)



- **Naemi** erstellt einen Eintrag zum Uni-Veranstaltungskalender für den Leitfaden.
- Zwischenprogramm: **Rita** fragt nach, ob jemand Musik spielen könnte etc. (Musikstudenten etc.)
- Wer macht die Jury? → eventuell Buchhändler und Dozent + jemand aus dem Publikum oder nur Bewertung durch das Publikum?
- Alle Texte werden voraussichtlich in einem kleinen Heft abgedruckt (Rücksprache mit den Autor\_innen halten).
- **Alle** überlegen sich, ob und wie sie sich noch an der Organisation etc. beteiligen können.

## b) Weihnachtsfeier des FSRs

- Mittwoch, 14.12. von 16.00 bis 24.00 Uhr
- Konzept überlegen und dann andere Fachschaften anfragen
- **Rita** schreibt FSR Anglistik und FSR Slawistik an.
- **Julia** eröffnet eine Whatsappgruppe für die Arbeitsgruppe:  
**Julia, Elisabeth, Jana V., Robert, Nathalie, Rita**

## c) Weihnachtsfeier des Instituts

- 13.12. ab 15.00 Uhr im Foyer von Haus 5
- Es sollten ca. 2 FSR-Mitglieder Präsenz zeigen.
- **Julia** schreibt dazu einen Facebook-Post.

## 3. Aktuelle Themen

### a) Auswertung der Lesung mit Dmitrij Kapitelmann

- Lesung war nicht gut besucht
- Rückmeldung aus der Studierendenschaft holen, welche Autor\_innen sie gern einladen würden etc.
- Vielleicht sollten weniger Lesungen geplant werden (es sei denn es besteht Bedarf bei der Studierendenschaft).

### b) Sprechzeit

- Dienstag, 12.00 Uhr
- nach vorheriger Anmeldung
- **Julia, Jana H., Anja, Rita**



- c) End of Summer Party
  - **Naemi und Jana V.** kümmern sich um die Abrechnung.
  
- d) Lehramtsforum
  - alles abgeklärt
  
- e) Umlaufbeschlüsse der VeFa
  - Umlaufbeschluss lief nicht optimal. Der Umlaufbeschluss scheint keine geeignete Plattform für Beschlüsse darzustellen. Der E-Mail-Verkehr war sehr verwirrend.
  - Beschlüsse sollten direkt bei der VeFa vorgestellt werden, daher sollten alle FSRs versuchen, an der VeFa teilzunehmen.
  
- f) SPS Literaturdidaktik
  - Es wurde noch kein Kontakt zu Frau Höfner und Herrn Siehr aufgenommen. Bei einem Gespräch kann besprochen werden, wie die Problematik im nächsten Sommersemester gelöst werden könnte.
  
- g) Berufsorientierung für Geisteswissenschaftler\_innen „Living Careers“ vom Career Service
  - gemeinsame Organisation mit FSR Germanistik gewünscht
  - 2 Termine (wahrscheinlich 19.01. und 25.01.) mit je 5 Praxisvertreter\_innen
  - Personen/Branchen, die spannend sein könnten, überlegen
    - ➔ Verlage, Buchhandlungen, DaF/DaZ
    - ➔ **Nathalie:** Facebookpost erstellen, bei dem alle ihre Meinung abgeben!
  - als Auftakt für eine Reihe von Perspektivveranstaltungen geplant
  - grundsätzlich besteht Interesse von Seiten des Fachschaftsrates
  
- h) FSR-Wahlen 2017
  - Wahl muss im Januar stattfinden
  - Facebookpost: Wer würde sich wieder zur Wahl aufstellen lassen?



## 4. Kurze Berichte von Sitzungen/Treffen

### a) Institutsrat vom 02.11.2016

- positive Rückmeldungen der Dozent\_innen gegenüber Berufsabschlussphase
- für Raumvergabe etc. sollen Verwaltungsstellen geschaffen werden, damit die Aufgabe nicht mehr von Dozent\_innen übernommen werden muss
- Frau Dr. Selting geht voraussichtlich 2021 in Rente

## 5. Weitere Anliegen

### a) Moodle

- es dürfen keine wissenschaftlichen Texte mehr auf moodle hochgeladen werden, nur noch PPP von Dozenten und Materialien von Studierenden
- alle bisher bei Moodle vorhandenen Texte werden gelöscht bis voraussichtlich 01.12. → Fachschaft muss darauf aufmerksam gemacht werden
- **Verbreitung über Facebook, Verteiler etc.**

### b) Sitzungstermine

- nächster Termin nach Möglichkeit nicht mehr Dienstag um 12.15 Uhr (da findet Sprechstunde statt etc.)
- eventuell extra Sitzung für die Wahl
- Vollversammlung einberufen → Satzung in Kraft treten lassen (mit Verweis, das Leitfadens als Hilfestellung dient und stetig aktualisiert und ergänzt werden sollte)

### c) Abrechnung Lesung

- Vertrag reicht nicht mehr aus, es muss auch eine Rechnung vorliegen
- **Naemi** verfasst dazu einen Eintrag für den Leitfaden

### d) Doodle-Beschlüsse

- alle Doodle-Beschlüsse müssen per Screenshot an Jana H. geschickt werden, damit sie an das jeweilige Protokoll angehängt werden können.

**Nächste Sitzung am:** Absprache über Doodle